

Elternwünsche werden abgefragt

Erneut Umfrage der Stadt
zum Betreuungsbedarf

BURGBERNHEIM (cs) – Drei Jahre nach der zuletzt durchgeführten Erhebung fragt die Stadt erneut die Zufriedenheit von Eltern mit der Betreuungssituation vor Ort ab. Ein Fragebogen geht in Kürze an Haushalte mit Kindern bis zu zehn Jahren, um Beantwortung bis zu Beginn der Sommerferien am 1. August wird gebeten.

Knapp 330 Fragebögen werden ausgegeben, bei einer früheren Erhebung im Jahr 2007 waren es noch 305 gewesen. Abgefragt wird vorrangig der individuelle Betreuungsbedarf in Kindergärten und der Grundschule. Bewusst sei auf Anonymität verzichtet worden, um bei Änderungswünschen, Kritik oder Anregungen im direkten Austausch reagieren zu können, erläuterte Bürgermeister Matthias Schwarz in der jüngsten Stadtratssitzung.

So war im Frühjahr vor drei Jahren der Wunsch nach einer Nachmittagsbetreuung am Burgbernheimer Kindergarten auch für den Freitag laut geworden. Damals stand eine Erneuerung der Betriebsträger-Vereinbarung zwischen Stadt und evangelischer Kirchengemeinde als Träger der Einrichtung an. Diese hat zwischenzeitlich auf den vielfachen Elternwunsch reagiert.